

Tendance

Ces accessoires de beauté qui vont si bien ensemble



Les babouches à talons aiguilles qu'il fait bon d'associer avec les boucles pendantes.

Photo : IMM



Les sandales hautes à talons aiguilles affinent la démarche des femmes.

Photo : IMM

IMM
Libreville/Gabon

Boucles d'oreilles, babouches à talons aiguilles, avez-vous déjà essayé leur association? Ce sont les artifices parmi mille qu'il faudrait se choisir en ce moment pour se sentir bien dans sa peau, coquette, et surtout marquer les esprits autour de soi. Laissez-vous guider par les modeuses en chef qui savent mieux que quiconque ce qui marche en ce moment. VOUS voulez sortir du lot, vous distinguer au cours d'une cérémonie de mariage, ou un dîner offert dans un endroit idyllique? Et si vous essayiez de marier les styles? Beaucoup de femmes ont orienté leurs envies de beauté vers les boucles d'oreilles pendantes et

les babouches à talon aiguille. Cette tendance fait un tabac ces derniers temps, surtout en cette période de saison sèche où les femmes cherchent à être en harmonie avec la nature à travers le teint de leur peau et les couleurs de tout ce qu'elles portent. On les voit sublimes et élégantes quels que soient leurs tailles et leurs gabarits. Ce qui ne manque pas de faire tilt chez les personnes de sexe opposé. **ORIGINALITÉ DES BIJOUX** En premier, optez pour les boucles d'oreilles de l'heure. Elles sont pendantes avec la particularité de conjuguer et de contraster leurs couleurs avec leurs formes. Des bijoux multicolores que le génie artistique a su mettre sur le marché de la femme. On trouve chez certaines vendeuses, des grosses, des petites et

des moyennes boucles de cette nouvelle lubie féminine. D'autres de fabrication artisanale montées à partir de l'agencement de plusieurs matières, notamment le plastique, le bois et le métal, l'or plaqué, l'argent ou un mélange de tout cela séduisent aussi. Dans cette ingénierie, l'artisan s'est assuré de garder l'originalité de ses créations avec des motifs à la fois africains et européens. Ce mix des cultures saura vous rendre spéciale. Ensuite vous avez ces boucles d'oreilles à la forme d'un losange. Elles sont lourdes certes, mais elles cartonnent et sont appréciées par toutes les femmes ou presque. Elles vont avec toutes sortes de coiffures: foulard enroulé à l'africaine, tresses simples, civiles, chabas, rastas, perruque, tissage ou coiffure coupe

carrée lisse. En tout cas, chaque femme à son *dada*. "Moi, je préfère les porter lorsque j'ai un tissage noir sur la tête. Mes boucles d'oreilles marquent alors mon visage", explique Anemone jeune férue de tout ce qui est tendance. "Au-delà de la mode, les boucles d'oreilles pendantes ont toujours été portées par le passé par nos grands-parents. C'était un signe du mieux-être des belles femmes ou d'appartenance à une grande famille ou une famille riche. Aujourd'hui, il n'y a plus rien de tout ça. C'est seulement au nom de la mode. Et moi, je porte ces bijoux en mémoire de mes aïeux et pour être à la page du moment" dit Armelle. **EFFET MAGIQUE*** Avec les boucles, offrez-vous ces babouches talons pointus qui se fraient une vitrine dans la rue et sur la toile. Aucune femme ne

veut être en marge de ce nouvel accessoire. Chacune voudrait s'en procurer. "Elles affinent la démarche, et permettent de marcher en vivotant sur la taille. Elles nous aident à conquérir l'élégance et à nous faire remarquer", explique une jeune secrétaire de direction. C'est un effet magique l'association que produit des babouches à talons aiguilles et les boucles d'oreilles pendantes. Elles gagnent du terrain et s'invitent même à des cérémonies de grande envergure. Elles séduisent, tant la jeune étudiante que la grande dame cadre dans une entreprise pour prendre part à une manifestation riche en couleurs. "J'ai voulu montrer aux yeux des invités étrangers surtout des Occidentaux, l'accoutrement original et l'élégance de la beauté

de la femme gabonaise. J'ai porté mon foulard à la façon de grand-mère, j'ai accroché mes boucles d'oreilles pendantes, mes babouches à talons aiguilles aux pieds. Le tout agencé avec une belle robe en pagne africain. J'étais sublime à cette occasion", s'extasie Sonia qui raconte l'une de ses sorties professionnelles. Charme oblige, les boucles d'oreilles pendantes et les babouches à talons aiguilles sont bien des artifices de beauté et d'élégance du moment. Ils peuvent être assortis avec n'importe quelle tenue. Dans une cérémonie de mariage coutumier, un dîner de gala, une sortie professionnelle ou une simple balade, seule ou avec de la compagnie, cette tendance vous garantit les compliments des hommes. Si tel est que vous en êtes friandes.



Ces boucles d'oreilles pendantes sont à la Une au marché.

Photo : IMM



Boucles pendantes en harmonie avec le foulard.

Photo : IMM